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	Zusammenfassung: 	Bestimmte Onkogen- und Tumorsuppressorgen-Produkte werden als tumorspezifische Antigene präsentiert, wenn sie in malignen Krebszellen überexprimiert und prozessiert werden. Als Grundlage für die Entwicklung neuer experimenteller Krebstherapien kann die Spezifität und die systemische Überwachung durch das Immunsystem genutzt werden. Dadurch können Tumorzellen mit definierten Onkogen-Mutationen in ihrem Wachstum inhibiert und eliminiert werden. Wir hatten die Absicht eine solche Immunantwort als Mittel der Krebstherapie zu induzieren.
Products of oncogenes and tumor suppressor genes can be presented as tumor specific antigens when overexpressed and processed in malignant tumor cells. The specificity and systemic immunosurveillance of the immune system can be utilized for the development of new experimental cancer therapies to eliminate disseminated cancer cells with defined oncogenic mutations. We induced such an immune response as a means of cancer therapy in experimental mouse model systems.
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